



Nachruf

Dr. med. univ. Arno Illievich **Facharzt für Allgemeinmedizin**

Wir trauern um Dr. Arno Illievich, der am Samstag, den 29.11.2025 nach schwerer Krankheit viel zu jung von uns gegangen ist.

Wir trauern um ihn als wunderbaren Arzt, der seinen Patienten durch seine ruhige und umsichtige Art und sein langjähriges Wissen, Sicherheit und Vertrauen vermittelt hat.

Wir trauern um ihn als lieben Kollegen und Ordinationspartner, der durch seine große Erfahrung, seine Gelassenheit und seinen Humor immer gute Stimmung im Team verbreitet hat.

Wir trauern um ihn als langjährigen Freund, der das Leben mit seiner Familie und seinen Freunden genossen hat und aus Herausforderungen ein Hobby machen und damit immer wieder aufs Neue überraschen konnte.

Wir vermissen ihn und sein Verlust macht uns sprach- und fassungslos.

Im Namen des Ordinationsteams des Impfzentrums Alserstrasse.